
Frau Heike Theisling stellt anhand einer Präsentation das Ergebnis der Vereinsbefragung im 
Rahmen des HAsEA-Projekts vor. Diese wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Für die Umfrage sind 120 Vereine angeschrieben worden. Lediglich 20 Vereine haben den zu-
gesandten Fragebogen ausgefüllt wieder abgegeben.  
 
Ausschussmitglied Thomas fragt an, ob nur Vereine, die bereits bestehen, unterstützt werden 
oder ob sich Personen auch Hilfe holen können, die einen neuen Verein gründen möchten. Hei-
ke Theisling merkt an, dass Sie auch hier gerne beratend tätig wird.  
 
Ausschussmitglied Ählen regt an, einen Tag der Vereine anzubieten. Heike Theisling bietet hier-
zu Unterstützung an. Ausschussmitglied Ählen merkt an, dass gerade im Blick auf die Situation 
nach der Pandemie einige Vereine es schwierig haben werden, neue Mitglieder zu generieren. 
 
Ausschussvorsitzende Brand-Emme bedankt sich bei Frau Theisling für den Bericht zur Ver-
einsbefragung im Rahmen des HAsEA-Projekts. 


